

Marina Rodríguez termine 8e en haltérophilie pour dames



En haltérophilie, la jeune cubaine Marina Rodríguez, 21 ans, la première femme qui défend les couleurs de Cuba à des JO, a terminé huitième dans la division des 63 kilos. Elle a soulevé au total 215 kilos. (94 à l'arraché et 121 à l'épaulé-jeté)

Marina Rodríguez a partagé sa joie avec les auditeurs de Radio Havane Cuba:

«Je suis heureuse d'avoir pu participé à ces JO. C'est la première fois qu'une Cubaine prend part à ce genre de compétition. Je n'ai pas pu dépasser l'étape de groupe. Je l'ai ratée par un kilo. J'ai pris du retard à l'arraché et à l'épaulé-jeté, j'ai terminé un kilo en dessous mais je pense que le peuple cubain doit être heureux parce que j'ai fait de mon mieux avec courage»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/102397-marina-rodriguez-terme-8e-en-halterophilie-pour-dames>



Radio Habana Cuba